

Krankenhaus St. Josef Braunau PR & Kommunikation Dr. Christian Huber

Ringstraße 60, 5280 Braunau am Inn

Tel.: 0676 4460026

E-Mail: christian.huber@khbr.at

www.khbr.at

Braunau, am 21. Juni 2024

Frühe Hilfen Innviertel im Krankenhaus Braunau

Frühe Hilfen sind ein freiwilliges und kostenfreies Angebot Sozialversicherungsträgern, des Bundes und des Landes OÖ. Es richtet sich an Schwangere und Familien mit Kindern bis zum dritten Lebensjahr in besonderen Lebenssituationen. Das Krankenhaus Braunau bietet im Haus eine Sprechstunde für Familien durch die Frühen Hilfen an.

Frühe Hilfen unterstützen und beraten Familien:

- bei Fragen rund um Pflege, Ernährung, Versorgung und Erziehung des Kindes
- bei Behördenwegen
- beim Finden von geeigneten Beratungs- und Therapieangeboten
- beim Beziehungs- und Bindungsaufbau

Außerhalb des Krankenhauses können folgende Daten zur Kontaktaufnahme genutzt werden:

Zentrale Meldestelle: 0676 / 512 45 45.

Erreichbarkeit von Montag bis Freitag 8.00 bis 16.00 Uhr.

Kontaktformular: https://fruehehilfen.at/

Frühe Hilfen Innviertel: 0676 / 849 90 12 01 (Daniela Rebhan, MA)

Frühe Hilfen Oberösterreich sind finanziert und gefördert von:

















Finanziert aus Mitteln des Landesgesundheitsförderungsfonds

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber 0676 4460026 christian.huber@khbr.at











Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.